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Wäldchen 
 
Frau Schmidt berichtet, dass sich das Wäldchen stark verändert hat. Es gibt viel 
Baumbruch, der auf dem Boden liegen bleibt. Das Wäldchen ist richtig durchsichtig 
geworden. Der Märchenwanderweg kann nicht mehr benutzt werden. Es ist klar, 
dass dies zu einem neuen Forstkonzept gehört, aber das Wäldchen ist nicht mehr 
ein schöner Fleck im Stadtteil, sondern ein unbegehbarer Urwald. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder sind sich einig, dass das Thema auf der übernächsten 
Sitzung behandelt werden soll. Der Ortsvorsteher wird beim Umwelt- und 
Gartenamt anfragen, ob ein Vertreter in den Ortsbeirat kommt, evtl. im Verbund 
mit Hessen Forst. 
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